

## Peter Maffay beim „Volkswagen-Familientag“

**Für den „Volkswagen-Familientag“ hat Peter Maffay heute einen halben Tag lang die Bühne gegen den Kinderladen „Von klein auf“ in Hannover getauscht. Nachdem der Sänger im vergangenen Jahr per Videobotschaft Familien dazu aufgerufen hatte, ihren perfekten Tag filmisch zu dokumentieren, hat die Jury das Video von Familie Senger zum Gewinner gekürt. Maffay übernahm den Job hinter der Ladentheke, während die dreiköpfige Familie ihren freien Tag im Zoo von Hannover genoss.**

Peter Maffay fuhr im knallroten VW Beetle vor dem Kinderladen „Von klein auf“ vor, während die Gewinnerfamilie für den Tag einen Sharan zur Verfügung gestellt bekam.  
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



"Volkswagen Familientag": Peter Maffay hatte alle Hände voll zu tun.



"Volkswagen Familientag": Peter Maffay hatte alle Hände voll zu tun.



"Volkswagen Familientag": Peter Maffay hatte alle Hände voll zu tun.